

# Capacita CEDH a docentes para detectar ciberacoso

---



0



A- A A+

9 de Septiembre del 2014

La Comisión Estatal de Derechos Humanos realizó una campaña de capacitación en coordinación con la Sección 21 del Sindicato Nacional de Trabajadores de la Educación sobre detección y seguimiento de

los delitos cibernéticos que vulneran la integridad de niñas y niños en la red.

El Ciclo de Conferencias sobre Delitos Cibernéticos, fue inaugurado por la presidenta de la CEDH, Minerva Martínez Garza, quien explicó que las exposiciones presentadas se dirigen a maestras y maestros del estado, directivos, trabajadoras y trabajadores sociales y especialistas en psicología a fin de brindarles las herramientas para mejorar la atención a las y los estudiantes.

“Un alto porcentaje de población se encuentra ante una gran cantidad de información proveniente del uso de las tecnologías lo que supone que también se enfrentan a riesgos en el uso del internet tales como la extorsión, el chantaje, la violencia, el robo de identidad, el cyberbullying, la prostitución, y el secuestro. Por lo que la primera acción contra la comisión de estas conductas es la prevención y la educación, a fin de adoptar un mínimo de medidas de seguridad para proteger a niñas, niños y adolescentes” destacó la ombudsman estatal.

Martínez Garza, puntualizó la importancia de adecuar la capacidad de acción de las y los docentes a las necesidades actuales de protección generadas por el acceso a las nuevas tecnologías y las redes sociales.

Mencionó que las niñas, los niños y los adolescentes representan un sector sensible de la población que con facilidad puede verse involucrado en actos que constituyen delitos como el ciberacoso, el sexting y el grooming.

“Desde la Comisión Estatal de los Derechos Humanos consideramos prioritario preservar sus derechos a la libertad de expresión, de comunicación, de acceso a la cultura, de educación, así como su derecho a la libertad, integridad y seguridad personal. En este sentido, este Ciclo de Conferencias es de suma importancia para discutir y reflexionar sobre el camino que habremos de emprender para salvaguardar plenamente los derechos humanos de las niñas, los niños y adolescentes” explicó la titular del organismo autónomo.

La realización de este espacio de reflexión y análisis forma parte de las acciones coordinadas de la CEDH para la difusión, prevención y protección del derecho a la seguridad, integridad personal y acceso a una vida sin violencia para las niñas, niños y adolescentes.

Las conferencias ahondaron sobre el bullying, la violencia y las estrategias de intervención en casos de acoso escolar, los riesgos en las redes sociales. El desarrollo de estos temas fue impartido por catedráticos del Tecnológico de Monterrey y especialistas de la Coordinación de Redes de la Universidad Autónoma de Nuevo León.